

出東福祉社会

だより

発行 令和4年9月
社会福祉法人 出東福祉会
出雲市斐川町三分市1071番地4

2022年 Vol.24



幼保連携型認定こども園
出東こども園



出東デイサービスセンター



グループホーム出東ララ



出東デイサービスセンター

出東こども園

手作りの鯉のぼりをプレゼント 足型をひよこに変身！ 壁掛けに

0歳児ひよこ組は、散歩に行く時必ずといっていいほど“はなはうす”的横を通り、利用者さんから声を掛けてもらいます。人見知りもあって泣いてしまう子もいれば、機嫌良く笑つたり手を伸ばしたりする子もいて和やかなひと時です。

そうした日々の交流を重ねるうち、昨年の冬には、利用者さんから手作りの紙コップサンタをプレゼントしたいとの声がありました。大好きなサン

タさんをもって子どもたちは大喜び、それを見ていた利用者さんもとても嬉しそうでした。

そして、春の散歩途中、今度は子どもたちに手作り鯉のぼりをプレゼントして行つた時は、1歳児うさぎ組の子どもたちも一緒に、「はなはうす」のテラスから元気な歌声も届けました。

次は、子どもたちからプレゼント。いつでも子どもたちを思い出してもらえるようにかわいらしい足型をひよこた。

グルーブホーム 出東ララ

出東こども園

書いてある出雲弁を一枚ずつ子どもたちに紹介し、みんなで「だんだん」「こらまたなんだら」「おんぱら」と声を合わせながら楽しみました。

しおりを持ち帰った子どものお家からは、「もらつたしおりを大事にしていました。出雲弁の意味が分からず、お兄ちゃんと2人で大きいおばあちゃんに聞いていました」とコメントをいただきました。

コロナ禍で関わりが減つて残念ですが、日常の中のちょっとしたやり取りが嬉しい関わりとなっています。

グループホーム出東ララの畠のジャガイモ掘りのお手伝いに3歳児ばんび組が行きました。以前のように、おじいさん・おばあさんと一緒にすることはできませんが、声援を送つてもらい頑張りました。子どもたちは、「こんな小さいのも見つけたよ」「大きいのあつたよ、見て、見て！」と色々な大きさや形の芋を掘つては声を上げていました。そして、掘つたお芋を届け、「力エルの合唱」の歌を聞いてもらい、満足そうでした。

数日後、おじいさん・おばあさんから写真のメッグセージと芋ほりに行つた子どもたち一人ひとりにしおりが届きました。しおりは、おじいさん・おばあさんの手づくりで、出雲弁と押し花が添えてありました。しおりは、おじいさん・おばあさんのかなりました。

掛けで作られたものです。書きいてある出雲弁を一枚ずつ子どもたちに紹介し、みんなで「だんだん」「こらまたなんだら」「おんぱら」と声を合わせながら楽しみました。

6月8日に斐川交番のお巡りさん2名に来ていただき、4歳児・5歳児が交通安全指導を受けました。

はじめに、お巡りさんから横断歩道の渡り方▽歩行者信号の見方▽車から降りる時に気をつけるーについて話を聞きました。

続いて、実際に園の駐車場内の歩道、横断歩道で実践指導を受けました。止まつたり、歩道では白線の内側を歩くこと、斜め横断はしないことなど、一人ずつ一緒に歩いて指導してもらいました。

子どもたちにとつて、かつこいい特別な存在のお巡りさん！しっかりと耳を傾け、真剣に聞いていました。

散歩に出かける際、また日々の送迎



出東こども園

交通安全教室

時には、お巡りさんの話を思い出し、交通安全に気をつけて過ごしています。就学を控え、いすれば自分で考え方判断して道路を歩く時が来るので、繰り返し伝え、経験しながら身につけていくようにしています。

ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

株式会社フクダ様

5月28日、10名の皆さんで出東こども園の園庭の草刈りや樹木の剪定・屋根の樋の掃除をしてもらいました。普段できない作業を手際よく行ってもらいました。おかげさまで園庭が明るくなり喜びました。



農事組合法人じきょう様

6月15日、20名の方々と年長児がサツマイモの苗植え体験をさせてもらいました。沢山の方に丁寧に教えていただきました。



6月11日、出東デイサービスセンターの敷地内及び周辺の環境整備をしてもらいました。生垣や樹木の伐採や雑草の駆除をしていたとき綺麗な環境にしていました。生垣や樹木の伐りました。

出東地区社会福祉協議会と 出東更生保護女性会様

6月11日、出東デイサービスセンターの敷地内及び周辺の環境整備をしてもらいました。生垣や樹木の伐採や雑草の駆除をしていたとき綺麗な環境にしていました。生垣や樹木の伐りました。

インスタグラム開設のお知らせ

もつと多くの方にデイサービスセンターを知つてもらいたいとの思いから、昨年11月よりインスタグラムのアカウントを開設しています。普段なかなか見ることのできない日常風景や行事・食事などの紹介をしています。興味のある方は、是非のぞいてみてください。

インスタグラムアカウント名
shuttou.dei(介護)
shuttoudei.kitchen(厨房)

編集後記

○：夏場に入つて、島根県下出雲保健所管内で爆発的なコロナ感染。社会経済活動が広がりつつあるのに比例するかのように：こんな中でも子どもたちとお年寄りたちの交流は、続いています。密着しないよう、マスクはつけて：よく学生たちを念頭に叫ばれます、が、小さいこどもたちのことが心配です。あれは駄目、これも駄目というコロナ禍での制約。伸び盛りの子どもたちへの影響は相当あろうかと思います。それでも最大限感染予防に留意しながら交流などイベントを考えいく必要がありそうです。（裕）

- 費川地区民生児童委員協議会様【紙飛行機の用紙】
 - 出東地区更生保護女性会様【お花】
 - J Aしまね斐川青年連盟様・斐川女性部様【お花】
 - 宋玄寺仏教婦人会様・ダーナ活動・タオル・布
 - 斐川観音会様【しじみ】
- 有効に活用させていただきます。

- 費川地区民生児童委員協議会様【紙飛行機の用紙】
 - 出東地区更生保護女性会様【お花】
 - J Aしまね斐川青年連盟様・斐川女性部様【お花】
 - 宋玄寺仏教婦人会様・ダーナ活動・タオル・布
 - 斐川観音会様【しじみ】
- 有効に活用させていただきます。

エプロンの広場

グループホーム 出東ララ

高野豆腐の角煮風



【材料：大人5人分】

- 豚ロースうす切り肉 … 200g
- 高野豆腐 …… 大5枚
- 小麦粉 …… 適量
- ごま油 …… 適量
- 水 …… 200cc
- ★しょうゆ …… 大さじ2
- ★砂糖 …… 大さじ2



【作り方】

- ①高野豆腐を水に戻し、水気を絞ったら4等分にします。
- ②豚うす切り肉を巻き、両面に小麦粉をまぶします。
- ③フライパンにごま油を熱し、両面を焼きます。
- ④焼き色がついたら水と★の調味料を加えて、照りが出るまで煮込みます。(5~10分)
- ⑤食べやすい大きさに切り、器に盛り付けます。好みで小ネギを散らすと彩りもよいです。

グループホーム出東ララでは、肉料理を食べやすく、柔らかく提供するように献立を考えています。素朴な味付けが好まれます。

ララ畑でできたトマトときゅうりを添えると、食卓の話題も広がりました。